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2017年度第3回日本バレーボール学会理事会	 議事録	

	

１．日時：2018年 1月 8日（月・祝）13：30〜16：00	

２．場所：慶應義塾大学	 日吉キャンパス	 スポーツ棟（体育研究所）2階	 会議室	

３．出席者：河合学会長，黒川貞生，古澤久雄各副会長，石手靖理事長，廣紀江各監事， 
板倉尚子，金子美由紀，杉山仁志，高根信吾，髙橋宏文，田中博史， 
廣美里，松井泰二，安田貢，横矢勇一，吉田清司各理事， 
横沢民男第22回大会委員長・竹川智樹第22回大会事務局長 
出席：16名	 欠席：14名（内連絡無5名）	 委任状：7名	

オブザーバー：2名	

４．挨拶：河合会長より挨拶があった．	

５．報告：	

①各委員会関係	

（１）編集委員会	

・横矢編集委員長より，機関誌の投稿状況について，現在投稿論文が 6 編あり，1 編が

アクセプト，	5編が査読中と報告があった．		

（２）企画委員会	

・特になし	

（３）渉外委員会	

・杉山渉外委員長より，今後さらに積極的に活動をしていくとの報告があった．	

（４）総務委員会	

・特になし	

②その他	

６．議題	

①2017バレーボールミーティング及び第22回大会決算報告（実行委員長）	

・横沢第 22 回大会実行委員長より，大会に関するお礼が述べられ，次いで第 22 回大会

決算報告について，竹川第22回大会事務局長より，資料（資料１）に基づき報告があり，

廣監事より，適正に処理されている旨の報告があり，了承された．	

・布村実行委員長が欠席のため，高根事務局長より，2017バレーボールミーティング決

算報告について，資料（資料２）に基づき報告があり，廣監事より，適正に処理されて

いる旨の報告があり，了承された．	

	

②第23回大会準備進捗状況について（実行委員長）	

・金子実行委員長より，資料（資料３）に基づき説明があり，種々確認の後，了承され
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た．	

＜確認事項＞	

・大会役員の所属について正しく修正する．	

・実行委員会の研究審査委員は削除する．	

・研究審査委員の委員長は高野理事にお願いする．	

・シンポジウムの講師は全員了承済みである．	

・新役員の紹介があるため，総会の時間を10分長くする．	

・オンコートレクチャーについて，有効な方法を再考する．	

・ポスターセッションについて，当日の朝に掲示してもらうようにする．	

・2月 9日頃の申し込み締め切りとする．	

	

③2018バレーボールミーティング準備進捗状況について（企画委員長）	

・吉田企画委員長より，進捗状況について説明があり，種々確認の後，了承された．	

＜確認事項＞	

・福山平成大学（広島県福山市）を会場とする．	

・開催日は2018年 8月 4日（土）とする．	

・テーマを2016リオ五輪後のブラジル育成環境（案）とする．	

・演者についてはマルキーニョス氏に依頼予定．	

・次回の理事会に要項（案）を出すこととした．	

・実行委員長は松井弘志氏（福山平成大学）とする．	

	

④2017年度事業報告（案）について（理事長）	

・石手理事長より，資料（資料４）に基づき説明があり，種々確認の後，了承された．

なお，最終確認は次回の理事会に行うこととなった．	

＜確認事項＞	

・本年度よりニュースレターがWEB版になったため，WEB版であることを表記する．	

	

⑤2017年会計報告（案）について（総務委員会会計担当）	

・高根事務局長より，資料（資料５）に基づき説明があり，廣監事より，適正に処理さ

れていることが報告され，了承された．	

	

⑥2018年度事業計画（案）について（理事長）	

・石手理事長より，資料（資料６）に基づき説明があり，種々確認の後，了承された．

なお，最終確認は次回の理事会に行うこととなった．	
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⑦2018年予算（案）について（総務委員会会計担当）	

・高根事務局長より，資料（資料７）に基づき説明があり，了承された．なお，最終確

認は次回の理事会に行うこととなった．	

	

⑧2018年度調査研究費応募状況について（総務委員会）	

・田中総務委員長より，応募は０件であったと報告があった．	

・黒川副会長より，応募期間を延長したらどうかと意見が出され，1 月末まで延長する

こととなった．応募があった場合に審査委員の組織は吉田企画委員長に一任することと

なった．	

	

⑨調査研究費助成に関する発表及び論文投稿義務履行状況について（企画委員会）	

・吉田企画委員長より，義務履行状況について説明があり，了承された．	

	

⑩監事候補者について（会長）	

・河合会長より，監事候補者について柏森康雄氏，廣紀江氏の2名にお願いしたところ，

快諾して頂いた旨の報告があり，了承された．	

	

⑪理事選挙結果報告及び理事候補者選出について（選挙管理委員長・理事長）	

・田中総務委員長より，資料（回収資料１）に基づき，開票結果の報告があった．次い

で，理事候補者選出について議論がなされ，20名の理事候補者及び補欠候補者が選出さ

れた．	

・今後について，選出された理事候補者に対して就任意志の確認を行い，会長推薦理事

を加えた理事候補者25名を次回理事会にて決定の後，総会に諮ることとなった．	

	

＜確認事項＞	

・次回の選挙に向けて，被選挙人の資格について今後検討することが提案され，継続審

議となった．	

	

⑪その他	

・高根事務局長より，HPの改修について意見が出され，継続審議とした．	

	

７．その他	
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８．挨拶：古澤副会長より熱心な討議への謝辞が述べられ議事を終了した．	

	

＊次回理事会予定：2018年 3月 17日（土）午前10：00〜	

	 	 	 	 	 	 	 	 於：名城大学	 ナゴヤドーム前キャンパス	


